
 

教育委員会次第 1 

令和５年８月 定例教育委員会会議録 

１ 開催日時     令和 5 年 8 月 29日(火)Pm.3:00～5:43 

 

２ 場  所     飯山市役所 第 4委員会室 

 

３ 出席委員     教  育  長        松 木 英 文 

          職 務 代 理        吉 越 邦 榮 

          教 育 委 員        小 林 輝 紀（欠席） 

          教 育 委 員        平 野 弘 蔵 

          教 育 委 員        中 村 香 織 

 

４ 出席した事務局職員 

 教育部長    湯 本 與志一 

文化振興部長   田 中 良 則 

(兼)市民学習支援課長    

           （兼）図書館長 

    （兼）女性センター未来館長   

            公 民 館 長      村 松 直 昭 

           文化交流課長       井 端 伸 介 

     (兼) 文化交流館長 

 (兼) 美術館長 

子ども育成課長      丸 山 真 央 

スポーツ推進課長     藤 澤 淳 一 

（兼）国民スポーツ大会準備課長 

人権政策課長       柳     透 

学校教育係長       倉 科 睦 雄 

 

 

５ 教育長あいさつ 

  松木教育長： 皆さんこんにちは。小中学校は夏休みを終えて、2学期の学校生活が入ったと

ころですが、新型コロナウイルスの感染もまだ続いている状況もありますの

で、各校で感染対策を講じて安心安全な学校生活になるよう配慮していると

ころかなと思っております。この夏休みの行事として、本年度のはたちの集

いと平成 11 年度生まれの集い、平和学習では中学生 10 名が広島での平和式

典に参加しました。また、国分寺市の小中学生がわんぱく学校飯山合宿とい

うことでやってきて、飯山市の小学生も参加し、交流会を行いました。 

 9月議会の初日ということで、新統合小学校の建設の契約締結の承認を議会

から得られまして、着工という運びになりました。令和 7 年 4 月開校後は仮

校舎となる戸狩小学校で学校生活を送って、新校舎が完成したら速やかに引

っ越して、新校舎で生活をするというふうにできたらいいなと考えておりま

す。また教職員による統合小学校の開校準備委員会が立ち上がり、学校の教
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育目標と教育の重点、教育計画等、統合小学校のソフト面の開校準備が本格

的に始まっています。9月議会につきましては、統合小学校の建設の契約締結

の他に、人権政策課で担当している犯罪被害者等支援条例の設置の関係、教

育委員の再任の案件があります。また、休日部活の地域移行ですが、4市村の

教育長で集まり、ぜひ岳北地域広域での地域連携協議会の立ち上げに向けて

進めていくということになりました。広域連携組織づくりに向けた検討をス

ピード感を持って進めていくということで、来年の 3 月には岳北地区の段階

的地域移行の組織を立ち上げていきたいと考えております。教育委員さんか

ら前向きなアドバイスもいただきながら取り組んでいきたいと思っていま

す。よろしくお願いします。 

 

 

〈議長：松木教育長〉 

６ 議  事 

（1）議案第 23 号 令和 6 年度小学校教科用図書の採択について 

議長から、令和 6年度小学校教科用図書の採択について審議したい旨の提案があり、倉科学校

教育係長から資料に基づき説明があった。 

 審議の結果、承認された。 

 

（2）議案第 24 号 通学区区域外就学の許可について 

議長から、通学区区域外就学の許可について審議したい旨の提案があり、倉科学校教育係長か

ら資料に基づき説明があった。 

 審議の結果、承認された。 

 

（3）議案第 25 号 通学区区域外就学の許可について 

議長から、通学区区域外就学の許可について審議したい旨の提案があり、倉科学校教育係長か

ら資料に基づき説明があった。 

 審議の結果、承認された。 

 

７ 協議・報告 

(1)飯山市立城北小学校のスケジュール等について 

 ①校舎の建設スケジュール等について 

 ②運動服の選定について 

 ③校歌の作詞作曲者の決定について 

 ④各部会等の進捗状況について 

 ⑤城北小学校開校に向けた地域懇談会について 

倉科学校教育係長が資料に基づき説明した。 

 

(2)令和 5 年度教育に関する事務の管理及び執行状況の点検及び評価に関する報告書について 

丸山子ども育成課長、田中文化振興部長、井端文化交流課長、藤澤スポーツ推進課長、柳人権

政策課長が資料に基づき説明した。 
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(3)後援・共催依頼について 

 （後援）※専決済  

① 名称：国際交流＆イングリッシュキャンプ 

主催：宮城復興支援センター 

日時：令和 5 年 10 月 7日(土)～8 日(日) 

場所：国立信州高遠青少年自然の家 

内容：国際交流及び防災意識向上を目的とした 1 泊 2 日のキャンプ体験  

 

（後援） 

② 名称：第 68 回飯山市社会福祉大会 

主催：社会福祉法人飯山市社会福祉協議会  

日時：令和 5 年 10 月 29 日（日） 

場所：飯山市公民館 

内容：社会福祉大会 

  

（後援） 

③ 名称：おやまのこども商店  

主催：洋菓子店まるたにつた 田中友里 

日時：令和 5 年 9月 17日（日） 

場所：木島平村 やまびこの丘公園  

内容：年少から小学生の子ども店長ブースが集まるマルシェ 

 

（後援） 

④ 名称：第 22 回夢ある街の音楽会 in Iiyama  

主催：長野リコーダー倶楽部 

日時：令和 5 年 10 月 7日(土) 

場所：飯山市文化交流館なちゅら 

内容：音楽演奏・鑑賞会  

 

（共催） 

⑤ 名称：昭和歌謡コンサート 

主催：株式会社マイソングエンタテイメント 

日時：令和 5 年 11 月 16 日(木) 

場所：飯山市文化交流館なちゅら  

内容：コンサート 

 

（後援） 

⑥ 名称：令和 5年度長野県スポーツ少年団 北信地区競技別交流大会卓球競技  

主催：公益財団法人長野県スポーツ協会 長野県スポーツ少年団  

日時：令和 5 年 9月 9日(土) 

場所：飯山市民体育館  

内容：卓球競技会  
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倉科学校教育係長が資料に基づき説明した。 

 審議の結果、承認された。  

 

(4)第 66回長野県市町村教育委員会研修総会について 

倉科学校教育係長が資料に基づき説明した。 

 

 

８ その他 

(1)各種会議等の参加報告について  

・8/23新任教育委員研修会について 

 中村教育委員・松木教育長が報告した。 

 

・8/28市町村教育委員会連絡会について 

 平野教育委員が報告した。（教育長の代理出席） 

 

(2)当面の行事予定について  

 倉科学校教育係長が説明した。 

 

(3)その他  

・飯山市犯罪被害者等支援条例（案）について 

 柳人権政策課長が説明した。 

 

・2023北信州ハーフマラソン飯山大会 申込状況について 

藤澤スポーツ推進課長が説明した。 

 

 

  

１０ 閉  会 

9 月定例教育委員会 

      開催日 9 月 25 日（月）午後 3 時 30 分 

      松木教育長が閉会を宣した。 


